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  ***В пресс-центре футбольного клуба "Черноморец" генеральный
директор ФК, депутат городской думы Виталий Козырев
провел брифинг для журналистов, посвященный предстоящему сезону
и сегодняшней ситуации в команде. Общение оказалось интересным и
честным.

  

  

***Важных для всех болельщиков новостей несколько. Во-первых, главный тренер
ФК "Черноморец" Хазрет Дышеков
получил карт-бланш на создание боеспособной команды. И хотя она пока
укомплектована примерно на 60% и до начала первенства остается не так много
времени, к моменту старта футбольного сезона вакансий не останется. Курс на
омоложение состава взят осознанно, и на место таких ветеранов, как 
Кочубей, Бояринцев, Григорян
приходят молодые игроки, у которых есть и амбиции, и профессиональные
возможности, чтобы добиваться поставленных перед клубом задач.

  

***Глава Новороссийска Игорь Дяченко ранее подчеркнул, что в Новороссийске
нужно не только развивать массовый футбол, но и вывести "Черноморец" в первый
дивизион и высшую лигу, укрепив позиции новороссийской команды. С помощью
Хазрета Дышекова - известного тренера, который дважды выводил команду в
первый эшелон.
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***- Футбол для Новороссийска – это больше, чем просто игра. Это наш образ
жизни.

  

  

***Эти слова мэра города-героя нам тоже напомнили на брифинге.

***- В преддверии нового сезона «Черноморца», - сказал Виталий Козырев в самом
начале, - хотелось бы поговорить о будущем нашего клуба.

  

  

***И всем понятно, что во многом оно связано с финансовой стороной деятельности
клуба. Об этом Виталий Александрович рассказал без утайки. В соответствии с
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программой развития футбола в Новороссийске, утвержденной городской думой,
на 2018 год ФК «Черноморец» получит 80 млн. руб. бюджетных субсидий. Еще
около 10-10,5 млн. руб. клуб должен заработать самостоятельно. Кстати, 5 млн. руб.
за 5 месяцев нынешнего года уже заработано.

  

***Гендиректор особо попросил журналистов объяснить нашим читателям, что эти
самые 80 миллионов – не зарплата команды или, тем более, руководства, а бюджет
всего клуба. Зарплата лишь малая часть в общей сумме. А на что идут остальные
финансы? Всё прозрачно. С футбольной инфраструктурой, созданной в
Новороссийске, на Кубани может сравниться только Краснодар. У нас в
городе-герое - несколько стадионов, пять полей, прекрасная учебно-тренировочная
база. В ДЮСШ занимается более 650 детей, из которых воссоздан дублирующий
молодежный состав.

  

  

***Если подробнее, то в пользовании у "Черноморца" - стадионы "Центральный",
"Строитель" на Анапском шоссе, "Южный" возле Дворца творчества,
учебно-тренировочная база и стадион "Нефтяник" на Шесхарисе. За всем этим
надо следить, обслуживать, поддерживая в рабочем состоянии. В структуре ФК
"Черноморец" работают 93 человека плюс футбольная команда. Основные
расходы, примерно 50% бюджета - содержание стадионов, автотранспорта,
обслуживающего персонала, оплата налогов и коммунальных услуг. За ЖКХ - до
500 тыс. руб. в месяц выходит. Еще 15% от общего бюджета - на ДЮСШ и дубль.
Гигантских зарплат в команде нет. А вот, к примеру, 12 .600 рублей - есть. Короче,
"Черноморец" живет по средствам.
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  ***Отдельно - об успехах детско-юношеской спортивной школы. В молодежномдубле - 22 игрока. Ребята упорно тренируются, участвуют в Кубке Губернатора, асамые перспективные попадают в основную команду. На данный момент тривозраста нашей ДЮСШ вышли в основную часть соревнований Кубка Губернатораи будут выступать уже в финальной пульке.  ***Принятые клубом программа и стратегия рассчитаны на много лет. Сейчас зона"Юг" второго дивизиона, где выступает "Черноморец", пополнилась такимисильными командами, как "Волгарь" и бывшая "Кубань", которая сначала стала"Урожаем", потом - "Югом", как и сама зона. Обе мечтают в результатепредстоящего сезона вернуться в первый дивизион. Шансы у них есть, как естьони и у "Черноморца". В любом случае накал борьбы за выход в лидерыобострится.   

  ***Затем В.Козырев развеял высказывания скептиков, подчеркнув, что "если вдругсможем занять первое место, от этого отказываться не будем".  

  ***В первоначальную заявку на сезон 2018/19 "Черноморец" включил 11футболистов. Это те футболисты, которые остались по окончании прошедшегочемпионата: вратари Максим Швагирев и Кирилл Кашеутов, полевые игрокиАнатолий Пуляев, Иван Юдин, Владислав Фулга, Алексей Кузнецов, СтаниславРезников, Артур Ахмеджанов, Никита Панамарев, Денис Неклюдов и ИванСелеменев.  Шестеро из них - уроженцы Новороссийска ивоспитанниками ДЮСШ "Черноморец". Дальнейшая комплектация команды - вближайшее время.  
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